

Neue ATV-Reihe „Balkan-Hochzeiten“

Prachtvoll und pompös

In der neuen Reportage-Reihe „Balkan-Hochzeiten“ feiern ab heute in Wien lebende Bulgaren, Türken und Serben ihre pompösen Feste nach den Sitten ihrer Heimatländer.

„Wenn die Braut nicht bis Mittag aus ihrer Wohnung gebracht wird, bringt das

Unglück“, so Hochzeitsgast Dimitar über den Brauch.

Speziell auch die Party: Die kann schon mal 100.000 Euro kosten, eine Torte vier Meter hoch sein oder die Gästeliste über 1000 Personen umfassen.

20.15 Uhr, ATV



Sasan und Mona feiern ihre prachtvolle Hochzeit